



...Y en Senado tenían listo bloque contra la reforma

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Al grito de: “¡No están solas!” y “¡Ni un paso atrás”, senadoras y diputadas de Morena, PT, PRI y MC con el puño en alto se manifestaron contra la reforma que se analizaba en el Palacio Legislativo de San Lázaro para restar atribuciones en asuntos relacionados con las cuotas de género al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Durante una reunión en el Senado de presidentas de comisiones de ambas cámaras para la entrega de la minuta 3 de 3, la titular de la Comisión de Igualdad de Género en el Senado, Malú Micher, manifestó el apoyo de las senadoras a las diputadas en la discusión de la iniciativa de reforma al TEPJF.

“Cuenten con nuestro apoyo. De verdad, no es mala onda, del patriarcado nadie se libra, ni las mujeres ni los

hombres, todos lo tenemos en las venas, pero a veces no lo disimulan”, apuntó.

La senadora por Morena destacó: “Estamos juntas y este frente nos hace más fuertes todavía. Este frente nos hace más dignas y [debo] decirle al país que la patria feminista es posible.

“No se atreven a mandarnos una iniciativa así. Cuando el cónclave patriarcado se une es durísimo porque les estamos quitando poder a los hombres, pero ni modo, porque es un tema de nuestros derechos. Cuentan con nosotros, den una batalla digna como lo hicieron suspendiendo la reunión, pero no se dejen vencer”, aseveró.

María Rosete, diputada del PT, denunció que en el Palacio de San Lázaro se intentó coaccionar su voto en este tema, lo cual fue criticado por todas las presentes que corearon: “¡No están solas!”.

Marybel Villegas, senadora

por Morena, dijo que son momentos de mucha responsabilidad para las mujeres y “vamos a cerrar filas aquí en el Senado no sólo con esta reforma 3 de 3, sino también con la reforma al Poder Judicial”.

La reunión fue convocada por la presidenta de la Comisión de Justicia, Olga Sánchez Cordero, y asistieron Aleyda Alavés, vicecoordinadora del Morena en la Cámara de Diputados; Luisa Flores y Amalia García, diputadas de Movimiento Ciudadano, las legisladoras del PRI, Blanca Alcalá y Marcela Guerra. ●

MALÚ MÍCHER

Senadora de Morena

“Cuenten con nuestro apoyo. De verdad, no es mala onda, del patriarcado nadie se libra, ni las mujeres ni los hombres, todos lo tenemos en las venas”



La reunión de las legisladoras fue convocada por la presidenta de la Comisión de Justicia, Olga Sánchez Cordero (centro).